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Emanuel comenta sobre áudio vazado: “onde eu persegui ele?”
MÁGOAS POLÍTICAS

O prefeito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro (MDB), comentou as críticas do deputado estadual Paulo Araújo
(PP) com relação a uma suposta perseguição política, durante um áudio vazado do parlamentar, em sessão
plenária realizada nesta semana na Assembleia Legislativa. “Não aconteceu nada entre nós, sempre gostei do
Paulo, a família dele sempre gostei, mas a politica é dinâmica. Onde que eu persegui ele? A irmã dele era
secretariaadjunta e continuou sendo até hoje, todo espaço que ele tinha e sempre teve continua, várias
lideranças minhas apoiaram ele, não sei da onde que tá essa perseguição, é uma opinião dele”, disse em
entrevista coletiva, nesta sextafeira (16).

 

Paulo Araújo também fez duras críticas contra a gestão de Emanuel, pedindo inclusive, intervenção na saúde
da Capital, que para ele está um caos. No entanto, após encerrar sua fala, o político esqueceu de fechar o
áudio e após criticar a gestão do prefeito, deixou vazar a frase: “Esse Emanuel Pinheiro acabou comigo nas
eleições, o que esse cara me perseguiu, esse cara arrebentou comigo”, disse o parlamentar.

 

O prefeito, por sua vez, acredita que Paulo Araújo tenha ficado com mágoas, por ele ter apoiado apenas o
deputado eleito Juca do Guaraná (MDB) e não têlo apoiado durante a campanha pela sua reeleição, neste ano.
“Eu tinha compromisso com o Juca, que é meu parceiro, meu amigo, meu irmão, e eu não tinha como apoiar
dois candidatos em uma eleição disputadíssima como essa”, afirmou o gestor do Alencastro.

 

Quanto às críticas à Saúde, Emanuel Pinheiro avaliou que as críticas feitas não foram sinceras, de quem ‘se
preocupa’ com a capital, e sugeriu que o mesmo também faça o mesmo com a Saúde do Estado. “Quando
vejo este tipo de parlamentares, que não se preocupam com Cuiabá, mas que só quer o poder pelo poder, eu
deixo de lado e nem vou discutir. Quero trabalhar com quem quer ajudar Cuiabá. É com esses deputados que
me preocupo. Eu vi a repercussão e pegou muito mal para ele, mas tá lá, e que Deus o abençoe", completou.
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